

Placa base Gigabyte B550 AORUS MASTER

buen modelo, me gustó. En general, una buena placa base que está bien si el fabricante soluciona el problema del USB con una actualización del BIOS.

Su precio no vale la pena el dinero. Gigabyte está muy molesto... Procesador 3900XT. (24/12) Si inserta 2 o 3 SSD, entonces su tarjeta de video funcionará con el bus PCI-E x8. Parece una falta de carriles PCI. Esto no se menciona en ninguna parte. Este modelo muestra el máximo ahorro en componentes. Este es un hijo ilegítimo de una tarifa más avanzada. Es por eso que aquí no hay un conector 4x, sino un pseudo 16x, para ahorrar en diseño y producción con un conector 4x, PCI-E 4.0 todavía no tiene dónde ser utilizado. Veamos cómo funciona el RTX 3080 en 3.0 y 4.0. Creo que no habrá diferencia, pero en un par de años se sentirá.